
 

Neuenrade, März / March 2023 

 
Konfliktmineralien 
 
Sehr geehrte Damen, 
sehr geehrte Herren, 
 
gemäß Abschnitt 1502 des Dodd-Frank Act sind an Börsen der USA notierte 
Unternehmen verpflichtet, Angaben zu ihrer Nutzung sogenannter Konfliktmineralien 
zu machen. Dabei handelt es sich um Tantal, Zinn, Wolfram und Gold, sowie weitere 
Metalle aus der sogenannten DRC-Region. 
 
Die Drahtwerk Elisental W. Erdmann GmbH ist sich ihrer unternehmerischen 
Sozialverantwortung (CSR) bewusst. Mit unserem Verhalten im Geschäftsverkehr 
setzen wir uns für eine nachhaltige und friedliche Nutzung unserer Ressourcen ein. 
Wir tätigen weder Direktimporte von Konfliktmineralien noch finden sich in unseren 
Produkten Bestandteile mit Ursprung dieser Konfliktregionen. 
 
Wir bitten höflich, davon Abstand zu nehmen, uns Fragebögen oder Ähnliches mit der 
Aufforderung zum Ausfüllen zuzusenden. Diesen Aufforderungen können wir nicht 
nachkommen. 
 
Wir sind weiterhin bemüht, Sie auf unserer Website aktuell zu halten.  
 
Drahtwerk Elisental 
W. Erdmann GmbH  
 
 
 
 
Conflict Minerals 
 
Dear customers, 
 
Requirements related to section 1502 of Dodd-Frank Act companies quoted on the 
stock exchanges in USA are obliged to provide information about conflict minerals. 
This includes tantalum, tin, tungsten, gold and other metals from so-called DRC 
region.  

Drahtwerk Elisental W. Erdmann GmbH is aware of its corporate social responsibility 
(CSR). Complied with our management we set a high value on a peaceful and 
sustainable use of our resources. We do not import conflict minerals. Furthermore we 
confirm that none of our products have ingredients manufactured in DRC region.  

We request you to forbear from sending us questionnaires or other similar letters. We 
cannot handle such requirements.  

It is our mind to keep you up to date on our homepage. 

Drahtwerk Elisental 
W. Erdmann GmbH  


